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Compte-rendu du conseil d’École du mardi 15/10/2024 

Ecoles publiques Fertoises 

 

Présents Excusés Absents 

Représentants des parents d'élèves : 
 
Hélène ROSSELIN, 
Mélanie BOYER, Clémence LAUGER, 
Laetitia MOITEAUX, Carine BOUTE, 
Elodie TENOT, Céline LECLERC, Sophie 
LEVAVASSEUR, Anaïs ROHEE LETARD 
Magalie POIGNAVANT, Claire CLERGE 
DUGILLON, Anaïs ROHEE LETARD, 
Quentin FROMONT, Arnaud FOURNIERE, 

Anne GESBERT, Céline MOREL, Léa 
WANEGFFELEN, Anne FROMONT, Anaïs 
BEDEL, Laura FAUTRAT, Dimitri 
ROUSSEAU, Adélaïde BELLENGER,  
 

 

Education nationale :  
Eric GILARDI (Directeur de l'école) 
Yves JEANNE (DDEN) 
 
Enseignants :  
Elodie LASNE, Stéphanie DUCHEMIN,  
Caroline DEWAELE, Françoise BISSON 
Stéphanie FERARD, Lucie GUYOT 
Aline DUMONDELLE Lucie GOSSELIN  
Anne-Zita PEREIRA, Cécile BREFORT 
Audrey GUEDON, Fanny VARACHE,  
Delphine GRAVELAT 

Diane du Pont de Romémont (IEN)  
François TIGE 
Charlotte LECOURT, Jérémy GRANDRIE 
Manon LABBE, Damien LOTHION, 
Charlotte LECOURT, Sylvain HOULLIER 

 

Représentants et personnels de la 
collectivité territoriale :  
Olivier BREUIL (Adjoint aux affaires 
scolaires)  
Stéphane PERINET (Responsable du 
service Affaires Scolaires et Restauration),  
Samia MOTTIER et Catherine DUMONT 
(Référentes Périscolaire Charles Perrault) 
Abdel ABOUELHAROUF (Référent 
périscolaire Souvray élémentaire), 
Gaëtan YON (Référent périscolaire 
Prévert élémentaire) 
Amanda LEFOYER, (ATSEM Jacques 
Prévert) 
Sarah MESSU, (ATSEM Charles Perrault) 

Michel LEROYER (Maire de la Ferté 
Macé) Laurence BOUL, Aurélie MICARD, 
Mélinda LAUNAY 

 

 

Secrétaire : Aline DUMONDELLE 
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Résultats des élections de parents 

426 inscrits 

210 votants 

25 blancs ou nuls 

185 suffrages exprimés 

49,30 % de participation 

 

15 classes dans l’école = 15 sièges de titulaires pourvus  

et 6 suppléants.  

 

Perrault : Clémence LAUGER, Arnaud FOURNIERE, Mélanie BOYER 

Souvray : Anne GESBERT, Carine BOUTE, Elodie TENOT, Hélène ROSSELIN, Laetitia 

MOITEAUX, Anaïs BEDEL 

Prévert : Anne FROMONT, Quentin FROMONT, Céline MOREL, Céline LECLERC, Anaïs ROHEE 

LETARD, Laura FAUTRAT 

Suppléants : Sophie LEVAVASSEUR (Souvray), Léa WANEGFFELEN (Perrault), Dimitri 

ROUSSEAU (Perrault), Magalie POIGNAVANT (Prévert), Claire CLERGE DUGILLON (Prévert), 

Adélaïde BELLENGER (Souvray) 

 

Règlement intérieur 2024/2025 

Adopté à l’unanimité 

 

Changements dans l’équipe pédagogique :  

Arrivées  

Fanny VARACHE à Charles Perrault en PS/MS/GS 

Audrey GUEDON à Jacques Prévert en PS/MS 

Méziane HEURTEL à Paul Souvray en CE2/CM1 

Emmanuel BAZIN comme AESH à Jacques Prévert  

Clara NABUCHODONOSOR arrivera en janvier sur le poste de psychologue scolaire 

Manon DESHAYES assure l’intérim jusqu’à son arrivée 

 

Arrivée de 2 services civiques à partir du mardi 5 novembre :  

Lamia ELEMOURI à Paul Souvray 

Charlyne PATARD à Jacques Prévert 

Missions : accompagnement auprès des élèves, tenue de la BCD pendant les récréations… 
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Equipe périscolaire : volonté d’une équipe renforcée et stable. 

Départ de Mme LEBIGOT (secrétaire du service des affaires scolaires) à la retraite remplacée par 

Samia MOTTIER. Travail en binôme en décembre.  

Jason CARREAU a été remplacé par Hélène BONNIN (site Prévert) 

Amanda LEFOYER est la nouvelle référente maternelle Prévert. 

M. Breuil précise qu’il s’agit d’une volonté politique d’entretien des écoles et de maintien des 

postes (apprentis dans les classes). 

 

 

Organisation pédagogique des écoles pour 2024 2025 

Après recomptage des effectifs à la rentrée, la DSDEN a décidé de maintenir sa décision de 

fermeture de poste.  

Cette fermeture a eu lieu sur le site Paul Souvray. 

La rentrée s’est tout de même déroulée dans de bonnes conditions.  

 

Effectifs écoles publiques fertoises 2024/2025 11/10/2024 

Perrault TPS PS MS GS 

Total 
sans 
TPS 

Total 
avec 
TPS      

Mater A 0 5 8 5 18 18      

Mater B 0 5 8 5 18 18      

Mater C 2 5 7 4 16 18      

Total par niveau 2 15 23 14 52 54      

            

Souvray CP CE1 CE2 CM1 CM2 

Total 
sans 
ULIS ULIS 

Total 
avec 
ULIS    

CP/CE1 17 6       23 1 24    

CE1/CE2  8 11     19 2 21    

CE2/CM1     12 8   20 2 22    

CM1/CM2a      8 15 23 2 25    

CM1/CM2b       10 14 24 0 24    

Total sans ULIS 17 14 23 26 29 109        

ULIS 1 1 3 1 1   7      

Total avec ULIS 18 15 26 27 30     116    
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Prévert 
mater TPS PS MS GS 

Total 
sans 
TPS 

Total 
avec 
TPS      

Mater A    15 7   22 22      

Mater B     10 14 24 24      

Total par niveau 0 15 17 14 46 46      

            

Prévert 
élém CP CE1 CE2 CM1 CM2 

Total 
par 

classe      

CP 18         18      

CE1   21       21      

CE2/CM1     16 9   25      

CM1/CM2       7 18 25      

Total par niveau 18 21 16 16 18 89      

            

Total écoles pub 
fertoises par 

niveau TPS PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 Total 

Total 
avec 
TPS 

sans ULIS 2 30 40 28 35 35 39 42 47 296 298 

avec ULIS 2 30 40 28 36 36 42 43 48 303 305 
 

M. Breuil rappelle que les parents et les élus ont tout fait pour éviter la suppression auprès de M. 

Legrand. 

 

Organisation à Prévert pendant les travaux :  

Comme prévu, les 2 classes de maternelle sont accueillies dans les locaux de l’élémentaire.  

Salle de la psychologue scolaire déplacée à Souvray 

 

M. Périnet : bon travail des services techniques. L’an prochain, les conditions de travail seront 

confortables (livraison école maternelle fin juin 2025). Les appels d’offre sont lancés. Début des 

travaux début décembre. 

 

Les différents travaux (demandés, réalisés, prévus) : 

Accès dans les écoles très problématique à Perrault et Souvray.  

Les tablettes n’arrivent pas à se connecter pour ouvrir.  

A Souvray, les enseignants sont obligés de quitter leur classe et traverser le couloir pour pouvoir 

voir qui sonne et ouvrir.  
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M. Périnet : Le système nécessite une bonne connexion wifi. Les dispositifs filaires sont plus 

fiables. Des dispositifs supplémentaires vont être budgétisés pour 2025. Dans l’urgence, les 

dispositifs existants vont pouvoir être déplacés en dépannage.  

 

Demandes de travaux faites :  

Perrault : Pente douce au-dessus du caniveau 

Barrière entre les 2 cours (prévue après la Toussaint, semaine 44) 

Faire un espace couvert pour que les parents n’attendent pas sous la pluie. (Pas nécessaire selon 

certains parents) 

M. Périnet : fenêtres (Perrault) côté cour vont être changées 

 

La sécurité (incendie, PPMS…) 

1 exercice de sécurité incendie a eu lieu en septembre sur chaque site.  

1 exercice PPMS anti-intrusion a eu lieu début octobre sur chaque site.  

Les exercices de sécurité se sont bien déroulés. 

Remarque d’une représentante des parents d’élève pour veiller à ce que l’on ne fasse pas croire 

au « grand méchant loup » aux enfants.  

Pour l’intrusion, nous expliquons aux enfants que c’est parce qu’il y a un adulte qui est entré dans 

l’école et qu’il ne devrait pas y être.   

 

Les comptes de la coopérative scolaire 

La participation volontaire lancée au début de l’année a rapporté 1060 €,  

Solde sur le compte de l’école : 6 876€ 

Projet Stéphanie Duchemin débuté il y a 2 ans : au plan d’eau, travail d’aménagements pour 

préserver la biodiversité, en collaboration avec la municipalité, 4000€ reçus suite à la labellisation.  

 

Saint Martin de Bréhal 

Recettes Dépenses 

APE = 2 600 

Participations = 5 623 

Mairie = 2 377 

Coopérative scolaire = 210,64 

                                                         = 10 810,64 

Transport = 666 

Séjour = 10 144,64 

 

 

                                                        = 10 810, 64 
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Crédits scolaires et fournitures scolaires 

Suite à l’arrivée d’un repreneur, nous avons passé les commandes par la maison de la presse 

mais les livraisons sont encore incomplètes et arrivent au compte-goutte. Le tarif est aussi plus 

élevé. Cela nécessitera une augmentation des crédits.  

M. Périnet : la politique est de redynamiser le centre-ville, un bilan va être fait avec la maison de la 

presse :  les délais devront être améliorés.  

 

Projets 2024 - 2025 

 

Evaluations nationales : Nouveauté cette année, tous les élèves du CP au CM2 ont passé des 

évaluations 

 

Semaine de la parentalité du 23 au 30 novembre organisée par l’EPE « l’Ecole des Parents et 

des Educateurs » :  

Objectif : lutter contre les écrans,  

Moyen : proposer une alternative en famille : le jeu de société.  

Mercredi 27 matin : accueil des familles à Perrault 

Jeudi 28 après la classe : accueil des familles à Prévert 

Vendredi 29 après-midi de 14h30 à 15h30 : accueil des familles à Souvray 

 

Spectacle Molière offert par la ville aux CE2/CM1 et CM1/CM2 des 2 écoles.  

Radio tous les vendredis une classe différente fait une émission qui est ensuite postée sur le blog 

 

Fablab (laboratoire de fabrication) projet NEFLE accordé : financement de 6500 € par l’état et 

la ville fournira les locaux et les meubles permettant le transport des machines ainsi que les 

consommables.  

Machines prévues : imprimante 3D, Découpeuse laser, scie à chantourner, machine à coudre, 

micro-bit 

 

Pour toutes les écoles : 

2 spectacles et 2 ou 3 séances de cinéma financés par la ville.  

Carnaval : 28 mars et 4 avril,  

Séances d’équitation à la Pèleras pour les CP et les CE1 

Mise à disposition d’un animateur sportif (Cédric Papin) = voile, escalade, vélo, tir à l’arc,  

Partenariats prévus avec des intervenants de clubs sportifs : basket, hand, tennis de table, 
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gymnastique 

Super lecteur / super lectrice = Partenariat avec la médiathèque pour les 2 écoles 

 

Perrault :  

Projet de refuge des oiseaux à l’école 

Sorties avec le CPIE des collines normandes le 12/11  

 

Souvray :  

Air Terrestre Educative pour les CM1/CM2 B 

Projet Classe climat avec le parc naturel régional pour les CM1/CM2 A 

Séjour de 3 jours pour les CP/CE1, CE1/CE2 et CE2/CM1 à Montmartin sur Mer 

Raid sportif avec nuitées au plan d’eau de La Ferté Macé pour les CM1/CM2 du 10 au 13 juin 

Festichoral pour les 2 classes de CM1/CM2 en partenariat avec le collège Jacques Brel 

 

Prévert : 

Ma classe aux jeux : le 3 septembre, les CE2/CM1 et les CM1/CM2 de Prévert ont assisté aux 

jeux paralympiques à Paris : tennis fauteuil à Roland Garros. Financement intégral par la 

collectivité = 3000 € 

Collecte et pressage des pommes  

Visite de châteaux pour les CP et les CE1 

Sortie sciences pour les CE2/CM1 et CM1/CM2 

Chorales de Noël Prévert prévu le 19 décembre dans la salle du centre socioculturel suivi d’un 

goûter offert par l’association des parents. 

Projet musique avec une intervenante à l’année : Corinne Picouleau du conservatoire de Flers, les 

vendredis matin à partir du 4 avril = spectacle le 19 juin à la salle Gérard Philippe.  

 

L’APE Prévert et l’APEPS (actions passées et à venir) 

 

APEPS : biscuits de Noël, loto janvier 2025, projet calendriers, projet vente pizzas, chocolats 

Pâques, tombola et fête de l’école. 

 

APE Prévert : Goûter de Noël et tombola, chocolats de Pâques, fête de l’école 

 

M. Breuil fait un point sur la restauration scolaire : 

- augmentation de la fréquentation 



Page 8 Compte-rendu du conseil des écoles publiques fertoises du 15/10/2024  

- achat de matériel (cellule refroidissement 10 000€) 

- 1380€/élève (coût fonctionnement) 

 

Gaëtan YON : 78 élèves (+10 élèves) mais pas de personnel supplémentaire (1 animateur/26 

élèves) 

M. Breuil a conscience de la nécessité de personnel pour le bien être des élèves.  

 

Questions diverses : 

- Comité de pilotage horaires de l’école à mettre en œuvre 

- Demande des représentants de parents : Pouvoir récupérer les enfants après manger le 

mercredi midi sans les inscrire au centre 

 

M. Périnet : frais d’encadrement supplémentaire, centre socioculturel ou périscolaire ? A voir… 

 

 

 

 

 


